

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas ridho dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Peranan Motivasi Dalam Upaya Meningkatkan Kinerja Karyawan Pada PT. Grand Textile Industry Bandung”**, sebagai salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Abdul Kudus dan Ibu Sri Sulasmi, dan saudara-saudari kandung tersayang Guna Nur Kholik dan Syara Naila Mutmainah serta keluarga besar di Sumedang, Bandung dan Depok yang selalu menjadi motivasi serta memberikan semangat, doa, dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Yth. Bapak Bachruddin Saleh Luturlean, S.E.,M.M selaku dosen pembimbing penulis yang dengan penuh perhatian, ikhlas dan kesabarannya selama ini untuk meluangkan waktu dan pikiran untuk memberikan bimbingan, dukungan, kemudahan, inspirasi, kritik, saran, dan pengarahan kepada penulis hingga penyelesaian skripsi ini.
3. Yth. Bapak Arry Widodo, SE., MM selaku dosen wali yang selama ini sudah banyak membantu dalam bidang akademik, memberi banyak nasehat dan masukan positif selama perkuliahan.
4. Seluruh staf PT. Grand Textile Industry Bandung yang telah membantu penulis selama proses pengumpulan data.
5. Sahabat-sahabat dari Kosan Adhiyaksa no. 35 Novaluddin Harahap S.Dsi., S.AB dan Deki Suryana S.AB serta Sahabat-sahabat dari Komplek Manglayang Regency yang telah mengajarkan dalam menyusun skripsi,

memberikan semangat dan dukungan moral beserta doa selama proses pengerjaan skripsi.

6. Semua pihak yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan maupun bantuan, semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunianya kepada mereka semua.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, baik dalam teknik penulisan, ataupun struktur bahasa. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan di masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi diri penulis sendiri, dan umumnya bagi mahasiswa Universitas Telkom.

Bandung, 12 September 2018

Geusan Ramadhan